

2学期の勉強も頑張ってます！【9月10日】

勉強、頑張ってます！

1年生の教室です。算数「かずをかぞえましょう」の勉強をしています。この日は、朝雨が強く降ったため、登校時に制服が濡れてしまいました。

窓際につるされたシャツから、雨の強さが分かります。



3、4年生のぶどう学習！

3、4年生がぶどうの学習で原田ぶどう園に出かけました。シャインマスカットについて学びました。どうして甘いのか、育て方について詳しく学ぶことができました。そして、なんと一人一房収穫させてもらい、持って帰りました。どのぶどうを収穫するか、選んでいる子どもたちの真剣なまなざしが印象的でした。



大事なことをメモしています！



これに決めた！

学校教育用品の整備が進んでいます。！

引き続きコロナ禍の中の学校スタートとなっています。子どもたちがよりよい学習環境で勉強や活動ができるよう、寄付金を活用して教育用品の整備を進めています。

2学期スタートまでに、電子黒板（大型ディスプレイ）、プールフロア、体育館用ジェットヒーター、セフティマットなどが納品され、授業などに活用しています。



電子黒板



ジェットヒーター